
H30年度 一学期終業式 校長挨拶

４月の始業式で、皆さんに心がけて欲しいことをいくつか話をしました。

一つ目は、「那覇で一番の学校にすると言ったら、生徒自身が、笑って、相手にしなかった」

という話でした。一昨年は、高校一般・推薦入試一次合格率は非常に厳しく、６人に１人が、自

分が希望しない高校へ進学したことを話しました。特に推薦入試は厳しかったという話でした。

でも、平成２９年度の高校一般・推薦入試一次合格率は、９６％の合格率で、開邦高校4名全

員合格、国際高校5名全員合格、那覇高校17名中16名合格、首里高校11名全員合格、那覇西高

校１６名中１５名が合格、那覇商業高校は１０名全員合格など「石田中で３０番以内に入れば、

開邦高校や国際高校、那覇高校、首里高校を狙える」との話をしました。

一学期をふり返ると、三年生の中間試験は、約４０％が４００点以上でした。公立の中学校で

は、一番だと思っています。本当に皆さんは頑張っているし、そして先生方に感謝です。

今日の５校時には進路説明会があります。いよいよ本番です。第一希望の高校へ行けるよう、

心して、参加して欲しいと思います。

二つ目は、「あいさつ」をしっかりして欲しいと言うことでした。

一学期をふり返ると、挨拶のできる生徒が増えました。ほぼ毎日なんですが、テニス部の男子

生徒が、きちんと立ち止まって挨拶をしてくれました。サッカー部もそうです。バレー部も他の

部活もそうです。多くの生徒の挨拶が、本当の上手になりました。

人の印象の７割は、「最初の挨拶」で決まるとともいわれます。挨拶は、全ての人間関係の

基本だと言うことを、よく理解し、今後もしっかり「挨拶」して下さい。

最後は、「学校のルールを守る」ということでした。

一学期をふり返ると９９％の皆さんが、学校のルールを守っていますが、１００％では無いの

で、保護者呼び出しての教育相談も、まだあります。

皆で、学校のルールをしっかり守り、いじめもない、緊急集会もない笑顔あふれる石田中にし

たいと考えています。

本当に、皆さんの成長を感じた、一学期でした。

スポレク大会は、「絆」のテーマのもと、とても素晴らしいものでした。本当に「生徒会に任

せて良かった」と思いました。

「スプリンタフェスタ２０１８」も、最高でした。順位にかかわらず、全力で走る姿に、感動

のあまり涙が出ました。サイコーのスプリンタフェスタでした。校長として、本当に「サイコ－

の幸せ」をもらいました。

その他にも、

カメラマンが脱いだ靴を、並べられる生徒もいます。

ゴミを文句一つ言わず、かたずける生徒もいます。

COP活動を、毎日のように続ける生徒もいます

皆がいやがるトイレ掃除を、責任を持って一生懸命やる生徒もいます

地区陸上大会も、男子総合4位と大躍進しました。

職場体験でも、多くの地域の人に褒められました。

石田中、最高、大好き！です。

この一学期の頑張りを、２学期に引き継ぎ、石田中の伝統にしていくことを期待し、

１学期 終業式の挨拶とします。


